

Plaza Baquedano está casi lista y su inauguración será a fines de febrero

La remodelación del eje Plaza Italia-Plaza Baquedano entró en su etapa final y ya alcanza un 97% de avance físico, según informó el Gobierno Regional Metropolitano. El proyecto, que consideró una inversión superior a los \$27 mil millones financiados por el MOP, transformó el histórico nudo vial en un espacio cívico y peatonal, dejando atrás su carácter de rotonda vehicular. Las obras comenzaron en septiembre de 2024 y su término está proyectado para enero de 2026, mientras que su inauguración se prevé para fines de febrero o inicios de marzo. El gobernador Claudio Orrego señaló que "esta es una enorme inversión que recupera la ciudad para las personas", destacando que ya están prácticamente habilitados los cruces que conectan los parques Bustamante, Balmaceda y Forrestal. La remodelación incluye la reducción del 53% de la vialidad, nuevos cruces peatonales, accesibilidad universal y el aumento del arbolado desde 196 a 425 ejemplares.